

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit,
sowie die vielen Zeichen des Mitgefühls beim Abschied von

Karl Gläser

Von ganzem Herzen danken wir allen Verwandten,
Freunden, Nachbarn und Bekannten
für die tröstenden Worte und
die Beileidsbezeugungen sowie die Spenden
an die Vogelwarte Sempach.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Vogt
für die einfühlsamen Abschiedsworte.
Unser besonderer Dank geht an das Team
der Wohngruppe 1 des Alterszentrums Neumarkt,
welche den Verstorbenen mit viel Liebe
und Zuwendung gepflegt hat.
Dank auch an Dr. Wellauer
für die medizinische Betreuung.

Wir möchten alle in unseren Dank mit einschliessen,
welche dem lieben Verstorbenen
im Leben Gutes getan haben.

Winterthur im Oktober 2018

Die Trauerfamilie